

Stellungnahme

zum

Postulat

Nr. 112 2000/2004

von Rolf Hilber namens der CVP/CSP-Fraktion,
vom 12. Juni 2001

Für ein unterirdisches Parkhaus am Kasernenplatz

Der Stadtrat nimmt zum Postulat wie folgt Stellung:

Bereits im Schreiben vom 22. Mai 2001 des Stadtrates an den Regierungsrat hat der Stadtrat signalisiert, er möchte bei einem Wettbewerb in der Jury vertreten sein, und formulierte als Randbedingungen für diesen Wettbewerb folgende, nicht abschliessende Punkte:

- Der Bearbeitungsperimeter ist gemäss Beilage zu definieren. Insbesondere sind die potenziellen Umstrukturierungsbereiche im Nahbereich mit zu berücksichtigen.
- Es sind Erweiterungsmöglichkeiten des Parkhauses Zentrum aufzuzeigen.
- Allenfalls ist ein Ersatz der Carparkplätze notwendig.
- Wichtig erscheint der Stadt auch die zukünftige Erschliessungskonzeption nicht nur der Uni, sondern auch des direkten Umfeldes und der Anschlüsse an das Stadtzentrum (IV, öV, Fussgänger, Radfahrer usw.)
- Die Aufwertung des Uferbereiches ist ebenfalls mit einzubeziehen.

Im November wurde die Projektorganisation Uni definiert und die Jury für den Wettbewerb vorgeschlagen. Es ist gewährleistet, dass die Stadt in allen Phasen der Projektentwicklung vertreten ist und somit die eingangs formulierte Forderung vertreten kann.

Für die Fragen im Zusammenhang mit der Parkierung ist zudem eine Vertretung der direkt betroffenen Parkhaus Zentrum AG berücksichtigt.

Der Stadtrat nimmt das Postulat entgegen.

Stadtrat von Luzern
StB 1381 vom 19. Dezember 2001